

ENVIRONNEMENT



NADIA AMAR

Prudence pendant la saison des tortues d'Hermann

La tortue d'Hermann, espèce en voie d'extinction et protégée, très présente en Corse, est active de mars à novembre avec notamment des pics d'activité en mai-juin. Il n'est donc pas rare de les voir traverser la route ou nos jardins et propriétés. C'est aussi la saison du débroussaillage, une des premières causes de mortalité de la tortue d'Hermann après le feu. Bien cachée sous les herbes hautes, un coup de débroussailleuse est hélas vite arrivé et peut lui être fatal. Il n'est donc pas inutile de rappeler à la prudence pour protéger cet emblème et ce patrimoine naturel de l'île.